

SUSTENTICS, el programa de los líderes sustentables, vuelve renovado!!

07/09/2021



Te presentamos la NUEVA EDICIÓN de SUSTENTICS, Jóvenes por un Planeta Sustentable, el programa educativo que Aguas Cordobesas desarrolló junto a Junior Achievement para que estudiantes de 3º a 5º año de colegios públicos y privados de la ciudad de Córdoba, se conviertan en líderes sustentables.

Durante todo el año estuvimos trabajando en el rediseño de la plataforma virtual en el cual se desarrolla la experiencia de los jóvenes durante 9 encuentros divertidos y desafiantes, en los cuales serán guiados por sus docentes. En este trayecto los chicos irán aprendiendo a gestionar una empresa en equipos de trabajo a través de un juego de simulación, tomando decisiones y evaluando los impactos sociales, económicos y medioambientales de las mismas. Es una experiencia que los invita a pensar en el compromiso y liderazgo que

nuestra ciudad necesita y, convertirse así, en esos emprendedores responsables.

Asimismo, la nueva plataforma optimizó el entorno para los docentes, quienes contarán con un sistema más amigable para gestionar el avance de los estudiantes a lo largo del programa.

Convencidos que la educación y la sustentabilidad son los pilares que permitirán construir un buen futuro, Aguas Cordobesas redobla los esfuerzos para que cada vez más jóvenes puedan participar de estas experiencias y acceder a las herramientas que nuestra ciudad necesita para sus próximas generaciones.

9 clases, un juego de simulación y muchos desafíos te esperan a un click! Inscríbí tu colegio ingresando aquí: [Formulario de inscripción.](#)

Conocé más sobre el programa en este video

7 años y más de 8.500 líderes

SUSTENTICS, Jóvenes por un Planeta Sustentable, fue desarrollado e implementado por primera vez en 2014 por Aguas Cordobesas y la Fundación Junior Achievement. Desde entonces, con un formato totalmente innovador en sus inicios de acuerdo a las nuevas tecnologías que se estaban implementando para la educación, este programa permitió que más de 1.200 jóvenes despierten su interés en el emprendedorismo desde una visión responsable. Año tras año, los jóvenes han participado y elaborado proyectos, participando en Ferias donde exhibieron sus trabajos demostrando que se convirtieron en verdaderos líderes sustentables. Comprometidos con el futuro y la educación, continuamos trabajando para mejorar el programa y la experiencia de los jóvenes y los docentes que lo dictan. Por eso con orgullo presentamos esta nueva edición con el objetivo de continuar multiplicando el impacto positivo en nuestra comunidad.

Aguas Cordobesas, un buen futuro en movimiento